

## Violencia en las aulas

Lamentablemente, en los últimos años hemos presenciado notablemente actos de violencia, que se hace presente en los centros educacionales públicos. Han dejado como consecuencia jóvenes heridos, profesores lesionados, estructuras de los recintos dañados como vidrios, puertas y otros elementos. Ante estas situaciones, los establecimientos han tenido que tomar medidas muy graves, ya que la mayoría de problemas en los establecimientos comienzan por riñas fuera de los recintos, por drogas, bandos, personas, etc.

Las medidas han sido implementar un programa llamado “Aula segura”, que está de la mano con la Fiscalía, Carabineros, Policía de investigaciones, que consiste en hacer imputables involucrados en riñas dentro de los establecimientos, ¿pero será esta medida la verdadera solución a los casos de violencia?

*Marilda Vilches Godoy*